MEILLEUR OUVRIER DE FRANCE : FABIEN BIAU EN BLEU BLANC ROUGE

Depuis 1924, un concours national désigne les meilleurs ouvriers de France... Depuis quelques mois les meilleurs semblent tous être issus de notre Montagne Noire. Il y a quelques semaines, Roxane Maffre brillait dans nos colonnes avec cet honneur national dans le domaine de l'Art floral. Au 26e concours, FABIEN Biau, Chef d'Atelier chez PAGES INOX à St Amans Soult, depuis une quinzaine d'années, vient de se voir attribuer le titre suprême de « Meilleur Ouvrier de France 2019 en chaudronnerie". Il est le seul à devenir meilleur ouvrier de France dans son métier, il est aussi le plus jeune de France, 34 ans, en Chaudronnerie depuis que le Concours existe. La moyenne d'âge habituellement se situe entre 47 et 60 ans. Son ouvrage pour le concours représente 850 heures de travail personnel en 8 mois. Il rejoint ROXANE ainsi que le Pâtissier Jean-François



Castagné titré en 1993 dans la catégorie Chocolatier. Dans le petit triangle qui constitue notre pays mazamétain, on peut désormais déguster de bons chocolats fabriqués à Mazamet dans de belles cuves inox de St.Amans, le tout accompagné d'un beau bouquet de fleurs mazamétain! C'est au mois de Mai que la remise de la Médaille aux MOF de tous les métiers se fera à la Sorbonne à Paris avant leur réception par le Président de la République à l'Élysée.

Un parcours sans faute!

Le jeune Fabien était rentré en stage de 3e à St Amans, chez Pagès, il avoue qu'il avait fait BEP en apprentissage pour faire plaisir à "son patron" Xavier Pagès, mais qu'il comptait bien arrêter ses études ensuite! Cette suite, vous la connaissez, avec ce titre tant convoité et si difficile à obtenir. Pour la petite histoire, Fabien a été apprenti au CFAI-LR de Montpellier en BEP-ROC SM, apprenti en BAC-PRO ROC-SM et enfin apprenti en BTS ROC-SM. En 2003, il a participé comme candidat national aux Olympiades des Métiers et récemment à la formation IWT à Nîmes réussie avec succès.